

[Accueil](#) > [Culture et loisirs](#) > [Animations](#)

Clap de fin pour la nouvelle saison au club Le Bienvenu



Animations, Gard, Saint-Nazaire

Publié le 01/11/2020 à 05:06 , mis à jour à 05:13

Cette année, les assemblées générales prennent des allures un peu particulières, le club Le Bienvenu en a fait les frais en devant convier la moitié de ses adhérents (une personne par couple), afin que l'assistance ne se retrouve pas trop nombreuse dans la salle.

La présidente, Éliane Vallat, a ouvert la réunion en retraçant les activités du club durant l'année écoulée, en rappelant que celles-ci ont dû s'arrêter en mars en raison de la crise sanitaire.

Le club a tout de même eu le temps d'organiser une sortie à Courry, deux lotos, deux repas et la galette des Rois.

Les adhérents étaient au nombre de 120 durant la saison écoulée, mais cinq membres de l'association sont décédés. Une fois le bilan financier approuvé, tous les membres du bureau étant démissionnaires, il n'a pas été possible de reconstituer un nouveau bureau faute de volontaires. Le club Le Bienvenu a donc été mis en sommeil jusqu'en juin 2021, en espérant que des personnes se portent volontaires pour redémarrer.

Correspondant Midi Libre : 04 66 89 04 81



CORRESPONDANT

VOIR LES COMMENTAIRES